## グループホームふきのとう通信(No.20)

令和5年4月発行

暖かく気持ちのよいぽかぽか陽気と共に、新年度がスタートしました。 利用者の皆様は、心新たに活動先での仕事に取り組まれています。何かと慌ただしくなりがちですが、自分のペースを崩さずにいきましょう。 さて、今回は昨年度 12 月~3 月までの様子をお届けします。



楽しいクリスマス会を計画していたのですが、感染症の影響により中止となってしまいました・・・(´:ω:`)

イベントは行いませんでしたが、自分のお部屋でお寿司とケーキを堪能しました。プレゼントを送って下さったご家族の皆様、ありがとうございました!





感染症の影響による自宅待機期間を終え、みんなで新年を迎えることが出来ました。

澄み渡る青空のなか、今年も涼ヶ岡八幡神社に初詣へ。今年一年の健康を祈願し、おみくじを引くと『大吉だ♪』や『末吉だった』と声が聞こえてきました(^^♪

『ケガや病気をしない』『健康になりたい』『仕事を休まず頑張る』『時間を 守って行動する』と、今年一年間の目標を立ててくれました!一年間頑 張りましょう!









## 2月

## 節分













童謡「まめまき」の音楽を聴きながら、恵方巻をガブリ♡ 今年は、画用紙や折り紙を使って、鬼のお面や柊鰯を手作りしてみました♪ 恵方(南南東)も→で準備しましたが、お行儀良く普段と同じように前を向いて食べてくれました(笑)







"きょうはたのしいひなまつり~♪"と懐かしい音楽を聴きながら、「歌舞伎鮨」さん」の上寿司にてお祝いです。活動先にて作った作品も飾りつつ、目の前のごちそうにお腹もこころも満たされたようです(\*^^\*)





